



CARREFOUR DE LA DIVINE VOLONTÉ

PÉCHÉ ET PERTE DU DON DE LA DIVINE VOLONTÉ

Extrait du Livret – Vivre dans le Royaume de la Divine Volonté

« Si nous commettons un péché, nous perdons le cadeau de la Volonté Divine. C'est parce que nous ne pouvons évidemment pas demander à Jésus de pécher. Si nous faisons un sincère acte de contrition, alors nous demandons à Jésus de nous retourner le cadeau et Il le fera. Car Il est tellement content de trouver une âme qui Le désire et L'aime qu'Il est heureux de nous le retourner.

Or si nos péchés sont de nature mortelle, il faudrait alors obligatoirement aller au sacrement de réconciliation, pour ensuite demander à Jésus de nous retourner le cadeau. »